#### POLITIQUE

#### LE COLLECTIF BUDGÉTAIRE À L'ASSEMBLÉE

Les ministres de l'Economie, Régis Immongault, et du Budget, Mathias Otounga Ossibadjouo, ont exposé hier, devant les députés, les motifs liés au projet de loi de finances rectificative, ouvrant la voie à l'examen de ce texte par la première chambre du Parlement.



#### FAIT DIVERS

#### DERRIÈRE LE CHANTRE, UN VIOLEUR

Nzamba Lansky, 23 ans, chanteur à la voix d'or dans une église de Lambaréné, ne semble pas avoir su résister au péché de la chair. Il a été interpellé, puis écroué à la prison de la ville, pour séquestration et viol sur une mineure de 14 ans, la fille de son logeur.

n° 12448 - Jeudi 15 Juin 2017

42e année - 24 Pages - 400 Fcfa



# SOCIÉTÉ

#### EDUCATION: LES NOUVEAUX "SUPER" SONT ARRIVÉS



Les nouveaux manuels de la collection « Super » à l'intention des élèves du préprimaire inscrits en grande section (5 ans), conçus par l'Inspédagotitut

gique national (IPN) et coédités par EDIG et HLI, ont été présentés hier lors d'une cérémonie en présence des autorités de l'Education nationale.

Page 6

#### **ECONOMIE**

#### GOC : L'ÂGE ADULTE



Participation au capital de diverses autres entreprises du secteur, cession pour environ 13,8 milliards de francs du champ Remboué, partenariat venir avec le

russe Zarubezhneft: six ans après sa création, la GOC, entité du Groupe Gabon Oil, aborde un tournant décisif sur le chemin de la maturité.

Page 4

#### **SPORTS**

#### MANGASPORT SUR LES TALONS DE CF MOUNANA



Vainqueur 2-0 de son (lointain) poursuivant, l'AS Pélican, lors de la 21e journée du National-Foot, Mangasport est revenu à 1 point (52 contre 53) du leader CF Mounana, dont le match contre l'AO CMS a été reporté à une date ulté-

rieure. La fin de saison s'annonce passionnante.

Pages 12 & 13

#### **POLITIQUE**

Questions autour de la future Cour constitutionnelle

Page 3

#### SOCIÉTÉ

La société civile à l'école de la démocratie et de la bonne gouvernance Page 6

#### FAIT DIVERS

Destruction de plantes ornementales : une histoire de... folle

Page 10



## Ramassage des ordures à Libreville

# LES MOYENS DU BORD



sociation gabonaise de lutte contre l'insalubrité (Agli) s'efforcent depuis le week-end dernier de suppléer l'éboueur Averda dont des employés avaient annoncé le ralentissement de leurs activités de ramassage des ordures ménagères à Libreville. Tant bien que mal, ils sont parvenus à réduire en divers endroits de la capitale les amoncellements de détritus. En attendant les retombées d'une rencontre Ministère de l'Intérieur-Hôtel de Ville-Averda, mardi prochain.

Page 6

### Pour moi quoi...

La nouvelle est tombée l'autre jour. Désormais, au pays de Soundiata Kéita, tout Malien avant d'intégrer la Fonction publique doit obligatoirement faire une déclaration sur l'honneur de tous ses biens.

Cette nouvelle disposition est différente de la nôtre puisqu'elle ne concerne que ceux qui sont nommés à des hautes fonctions comme directaire général, président d'institution, ministre, bref, haut fonctionnaire et exclut les en-bas des en-bas. Ce qui est restrictif. On connaît les dégâts de la corruption chez nous. On sait qui prend sans «autorisation» à chaque marche de l'escalier. Mais, chez les Coulibaly, ils savent comme nous d'ailleurs que plus personne n'est en marge de cette affaire-là. Qu'on est en phase terminale d'un cancer généralisé à tout le corps social.

On s'attaque aux en-haut des en-haut alors que en bas-là, les godillots sans galons, garçons de salle, vendeurs de timbres à la mairie, chauffeurs de ministre ou de DG, douaniers 1 V, sont en fait ces petites gens qui ont mis en place des systèmes pointus et sophistiqués pour "prédater" le trésor public. Il n'y a qu'à circuler dans le pays, au village comme en ville pour voir leurs réalisations en mobilier et immobilier, leurs relevés de comptes bancaires pour être convaincu de l'immensité, chez nous, de cette pandémie qu'est la corruption.

Les Maliens l'ont bien compris. La racine du mal se trouve d'abord en-bas. Au moins là quand ça commence à dépenser sans compter, à faire trop, on s'interroge et on agit. Quant aux gros poissons, l'opération "Mamba" s'en occupera

... Makaya